



## Canadiense Dundee Precious Metals en espera por proyecto minero.

El proyecto minero Loma Larga en Ecuador, operado por la empresa canadiense Dundee Precious Metals, sigue paralizado debido a problemas legales. Esto se debe a una sentencia que requiere consultas previas y la presentación de informes sobre el área afectada y la sostenibilidad ambiental. Aunque la empresa está comprometida con los estándares ambientales y legales, el cronograma original del proyecto se ha visto afectado. No se ha establecido un plazo para la reanudación, pero la empresa planea continuar con la capacitación de las comunidades locales en preparación para la futura fase de construcción. La inversión canadiense en el proyecto sigue siendo una prioridad, con una inversión comprometida de más de \$419 millones.



Foto: Dundee Precious Metals



Foto: Unsplash.com

## Ciudades canadienses atractivas para ecuatorianos en búsqueda de éxito

Según el informe Regional Labour Market Report Card: National Heat Wave, Canadá se destaca como un destino muy atractivo para los ecuatorianos. Este país alberga ciudades excepcionales, como Montreal, que sumerge a sus residentes en la rica cultura francófona y ofrece acceso a una educación de primer nivel en instituciones como McGill y Concordia. Toronto, una metrópolis vibrante, se caracteriza por su diversidad de instituciones académicas de excelencia y una vida urbana dinámica. Por otro lado, Vancouver combina una educación destacada con impresionantes paisajes naturales en la costa oeste. Canadá se esfuerza de manera activa por atraer a estudiantes y jóvenes profesionales, lo que beneficia mucho a aquellos que buscan un futuro mejor desde Ecuador.

## Opciones de visas para vivir en Canadá desde Ecuador

Mudarse a Canadá desde Ecuador es factible a través de programas específicos. Los requisitos generales incluyen contar con un pasaporte válido, obtener la visa adecuada, demostrar solvencia financiera y certificar habilidades en inglés o francés. En el caso de la visa de estudios, permite residir en Canadá durante éstos y, brinda la oportunidad de que la pareja trabaje y los hijos menores de 18 años accedan a educación gratuita. Además, existen opciones de residencia temporal y permanente que pueden ajustarse a las necesidades y requisitos individuales. Canadá ofrece una variedad de programas, como el Programa Atlántico para trabajadores calificados, el Programa International Experience Canadá para jóvenes de 18 a 35 años, y becas para estudiantes mediante el sistema Express Entry.



Foto: Unsplash.com

**Conclusión:** Las inversiones de la empresa canadiense Dundee Precious Metals en el proyecto minero Loma Larga en Ecuador; así como, las oportunidades educativas y laborales que Canadá brinda a los ecuatorianos, son ejemplos tangibles del compromiso de ambos países en promover el crecimiento económico. La viabilidad de emigrar desde Ecuador a Canadá se ha materializado gracias a una diversidad de programas sumamente beneficiosos.